
       Exº. 

       Senhor Presidente da Câmara  

       Municipal de Faro 

 

 

Data: 31/03/2014 

 

Assunto: Pedido de informação sobre estado das placas de fibrocimento com 

amianto nos edifícios do Agrupamento de Escolas de Montenegro 

 

 

A Associação de Pais e Encarregados de Educação do Agrupamento de 

escolas de Montenegro (APEEM)  está preocupada com a possibilidade das 

escolas que constituem este Agrupamento terem cobertura em fibrocimento 

com amianto. 

Perante os conhecidos e graves riscos que a exposição àquela substância 

representa para a saúde, a APEEM solicita sejam prestadas as seguintes 

informações: 

 

1. Se as placas de cobertura dos edifícios das várias Escolas do Agrupamento 

contêm amianto; 

2. Em caso afirmativo, em que estado de conservação/degradação se 

encontram; 

3. Data prevista para a sua remoção. 

 

 

Com os melhores cumprimentos, 

 

A Presidente da APEEM 

 

Catarina Marques 


